

MESA DEL SECTOR PÚBLICO

Publicado 18-07-2020



HONORABLES SENADORES DE LA REPUBLICA

Comunicamos que referente al proyecto de retiro del 10% de las AFP, las organizaciones que componemos la **MESA DEL SECTOR PÚBLICO**, rechazamos fuertemente todos los intentos de la mayoría de los parlamentarios de derecha en la defensa corporativa de las Administradoras de Fondos de Pensiones, que intentan desvirtuar el proyecto original proponiendo indicaciones que cambien en su forma y espíritu este proyecto. Con la clara intención que no se de este golpe a los más ricos de este país, que son los que usufructúan de nuestros fondos invirtiendo en sus grandes empresas.

Los intentos de estos parlamentarios es que en la eventualidad de que este proyecto sea ley, no pase tal cual esta propuesto.

Está la amenaza de una indicación para que los funcionarios públicos no puedan retirar su porcentaje, con el argumento que estos siguen recibiendo sus sueldos, por lo tanto no se debe llevar ayuda a este segmento de trabajadores.

Por eso los gremios de la **MESA DEL SECTOR PÚBLICO**, decimos que seguiremos insistiendo con todos los parlamentarios para que escuchen a los trabajadores, que es la opinión de todos los chilenos que le decimos que aprueben y respalden este proyecto hasta que llegue a su último trámite para convertirlo en ley.

Los trabajadores públicos somos la primera línea en esta pandemia, no queremos aplausos queremos recuperar lo que hemos perdido de nuestros fondos, debido a la emergencia y lo queremos hacer usando nuestro dinero y no aumentando nuestras deudas con créditos.

Les advertimos, que no aceptaremos la letra chica, no aceptaremos condiciones que limiten el derecho a ejercer sobre nuestros ahorros. Exigimos el derecho universal al retiro del 10%.

MESA DEL SECTOR PÚBLICO

